
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

 

جماعة إخوة يسوع 

الرُّهبانيّةالفادي 

 داخْا ديشوع ديريوت

 فروقا

  

 

روح  السّيِّد الرَّبِّ عليَّ 

لأنَّ الربَّ مَسَحَني 

وأرسَلني لُأبشِرَ 

الفُقراء...

 (4/18؛ لوقا  61/1)أشعيا 
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مٍت، إرحموا  َِ هتَ ِا مَنْ لا 
ٔ
وسٌ ا هتَ ِا لٍَي، لُدُّ

ٔ
وسٌ ا هتَ ِا الله، لُدُّ

ٔ
وسٌ ا  (.مرات 3)لُدُّ

وا إرحَموا. شفِقْ عَلّوا وارحَموا،  رَبَّ
ٔ
وا، ا وا إلبَوْ خِدمَجَوا وَصَلٍاثِوا وارحَموا.  رَبَّ  رَبَّ

وا،  ٌَ مَ ِا إل
َ
مَ ِا خَالِكَوا المَجدُ ل

َ
مّن.المَجدُ    ،المَجدُ ل

ٓ
بد. ا

ٔ
مَ ِا رَجاءَها إلَ الا

َ
 ل

 أبانا الّذي في السموات
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 الشّعاهّن حد ا
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The Reading from the Bible 
Zechariah 9:9 - 17 
St. Paul Letter to the Romans (11: 13 – 21). 

Brothers, Now I am speaking to you Gentiles. Inasmuch then as I am the apostle 

to the Gentiles, I glory in my ministry in order to make my race jealous and thus save some of 

them. For if their rejection is the reconciliation of the world, what will their acceptance be 

but life from the dead? If the first fruits are holy, so is the whole batch of dough; and if the 

root is holy, so are the branches. But if some of the branches were broken off, and you, a wild 

olive shoot, were grafted in their place and have come to share in the rich root of the olive 

tree, do not boast against the branches. If you do boast, consider that you do not support the 

root; the root supports you. Indeed, you will say, “Branches were broken off so that I might 

be grafted in.” That is so. They were broken off because of unbelief, but you are there 

because of faith. So do not become haughty, but stand in awe. For if God did not spare the 

natural branches, [perhaps] he will not spare you either.  
 

The Gospel of St. John 12: 12 – 22 

On the next day, when the great crowd that had come to the feast heard that 

Jesus was coming to Jerusalem, they took palm branches and went out to meet him, and 

cried out: “Hosanna! Blessed is he who comes in the name of the Lord, [even] the king of 

Israel.” Jesus found an ass and sat upon it, as is written: “Fear no more, O daughter Zion; 

see, your king comes, seated upon an ass’s colt.” His disciples did not understand this at 

first, but when Jesus had been glorified they remembered that these things were written 

about him and that they had done this for him. So, the crowd that was with him when he 

called Lazarus from the tomb and raised him from death continued to testify. This was [also] 

why the crowd went to meet him, because they heard that he had done this sign. So, the 

Pharisees said to one another, “You see that you are gaining nothing. Look, the whole world 

has gone after him.” The Coming of Jesus’ Hour. Now there were some Greeks among those 

who had come up to worship at the feast. They came to Philip, who was from Bethsaida in 

Galilee, and asked him, “Sir, we would like to see Jesus.” Philip went and told Andrew; then 

Andrew and Philip went and told Jesus. 

عٍ، ًلمَّ  :صلاة الابجداء ش َِ ضا  يّواا صِاوالشّا الخاٍَ   اوّاد عَ واا وارارُ لبَ و لَ وادخُ  ِا رَبّوا 
ٔ
 ٌااءَ بَ  رَ بصِاِماان، يوُ الإ  راجَ م. وا

  درهّنَ مُ  خطٍ واخكّنَ الله وهَ  وجيِ 
ٔ
قَ رَ  نّ ا مّن. .الكّامةها إلَ لة صّكٍدُ لجُ الجُ  رِ

ٓ
 ا

 



 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ردّد بّن جٍلّن( 7-72/2المزمٍر  ُِ و 
ٔ
و ا رثَّ ُِ ( 

ب * ًَ مَّ  ٌُ كَ. / لِلمَلِكَ خُلمَكَ  أَللَّ
َ
بنِ ألمَلِكِ عَدل

ٓ
َُ بالبرِّ لِطَعبكَ  **  ول قظِ

َّ طعائِكَ. / فَ ٍُ  وبالِإهصافِ لِ
عب صَلامًا * أ / لِجَدمِنِ ألجِبالُ لِلطَّ لالُ برًّ وصِفٌُم **  وألجِّ ُِ عب  م. / وُطعاءُ ألطَّ ٌُ صُ خَلِّ ُِ  وبَوٍ ألمَشامّنِ 
مسِ وألقَمَر * بقَ ثَدتَ ألطَّ وزِلُ مَالمَطَرِ علَ ألعُطْب **  مِن جّنٍ إلَ جّن. / َِ شْقُ ألَرض. / َِ َِ ذي 

َّ
ذأذِ أل  ومالرَّ

ر / * ًِ ز ُِ زولَ ألقَمَر ألبرُّ فُ أَِامِيِ  َِ عُمُّ إلَ أَن  َِ لامُ  شبّحُ ِا الله.  *و ** وألشَّ كَ ألجَّ
َ
 ول

Psalm 72: 2-7 

*O God give your judgment to the king / your justice to the king’s son. 

**That he may govern your people with justice / your oppressed with right judgment. 

*That the mountains may yield their bounty for the people / and the hills great abundance.  

**That he may defend the oppressed among the people / save the children of the poor and crush 

the oppressor. 

*May they fear you with the sun / and before the moon, through all generations.  

**May he be like rain coming down upon the fields / like showers watering the earth.  

*That abundance may flourish in his days / great bounty, till the moon be no more. 

 (22 - 12: 12إنجيل القديس يوحنا )

تٍ  نَّ أَ لَ ألعّدِ إِ ي جاءَ وفُ ألغدِ صمِعَ ألجمعُ ألل ثّرُ ألذّ 
ٓ
عٍَ أ لَ لَ أُورظلّم. فدَمَلٍأ صَعَفَ ألوَخْن. وخرَجٍأ إِ إِ ِش

صمِ ألربّ. مَلِكُ إِ 
 
ثُ با

ٓ
صّدٍنَ وِقٍلٍن: أُظَعْوا. مُباركٌ أل َِ عٍَ وجَدَ جدطًا. فَرَمَبِيُ مما ًٍ  نَّ صرأئّن. وإِ لِقائي. وماهٍ  ِش

مْيُ ثلامّذُىُ فُ ذلك ألٍقت. لمل جٍبٌ: ل ثخافُ ِا بِوتَ صٌٍِّن. ًٍذأ مَلِلُكِ ِاِثُ إِ  ٌَ ف َِ ّكِ رأمِبًا علَ جَدضٍ أ بنِ أَثان. وًذأ لم 
عٍ ذمَرَ ثلامّذُىُ أَ  دَ ِش ٌا ًُ هفشٌَا صَوَعًٍا لي ومان ألجمعُ ألذّ  ىِ ًذّ  نَّ وللنْ لمّا ثَمجَّ هَّ

ٔ
دُ باَهّي ماهَتْ مَل جٍبَةً عوي وأ ٌَ ي معي ِط

عازَرَ من ألقبرِ وأَقامَيُ من بّنِ 
َ
عٌٍ م ثّرةٌ. لَ مٍأتِ. ولٌِذأ خَرَجَتْ إِ ألَ  دعا ل ة. هٌّم صمِعٍأ أَ لَ لِقائِيِ جُم َِ

ٓ
هّي مانَ قد صَوَعَ ثلكَ أل

يُ قد ثَبِعَيُ. ومانَ قٍمٌ منَ ألُمَمّّّنَ  . ًٍذأ ألعالمُ ملُّ
ً
ٍن بعظٌُم لبعض: أَثَرَونَ أَهّلم ل ثَربَدٍنَ ظّئً ّّ  قد صعِدوأ فقال ألفرِش

شجُدوأ فُ  َّ سَ ألذّ ٍألعّد. ًؤلءِ دَهَ ل د. هُرِدُ أَ أ من فّلّبُّ ّّ لٍى وقالٍأ لي: ِا ص
ٔ
عٍ. ي من بّتَ صّدأ ألجلّن وصا ن هرى ِش

س وقالَ لَ  بُ هدرأوس. وأَ فذًبَ فّلّبُّ ّّ عٍ.هدرأوس وفّل  س قال لّش
 

و يُ  مُّ ٍ ثأ  ر المزم

الا  ٌادُ ًٍ عَ  ىُ ٌدُ ، عَ شعبيِ لِ  دلِ والعَ  كضُ بالبرِّ َِ  مِ لِ المَ  ابنُ  الا  ، الشَّ اذي َِ الشَّ
ّ
لا.. الكَ  ي صالاُ  مّا،، إهّاالجَ  وايُ عَ  بحاحُ ال

 
ٔ
 عوُ ِا رَبّ يُ للٍبوا َِ  مَ رشَ عَ  وَ جعَ ن هَ ا

ٔ
قَ ريوا رَ وا عَ هّ ا لا  رِ ُّ  الشَّ ذي لا َِ  الحكّك

ّ
 ا وّ عي مِ زِ وجَ ال

ٔ
 حد.ا
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ااااااااااااااااااااااااااٍرِ   اااااااااااااااااااااااااارَهُم بالفِصااااااااااااااااااااااااااِ  والوُّ  جِئواااااااااااااااااااااااااا هُبشِّ
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جااااااااااا.   ثاااااااااااَ ياااااااااااُ الناُ

ٔ
 مَشاااااااااااطٍرِ عَااااااااااان هُاااااااااااوِّ عّاااااااااااد  ا

بواااااااااااااااااءَ المشااااااااااااااااِّ  . لٍُمااااااااااااااااٍا 3 
ٔ
 واهٌضااااااااااااااااٍا يَرحاااااااااااااااااا

 
 

ااااااااااااااااٍرِ   إصاااااااااااااااااهِنُم وامضااااااااااااااااٍا إلااااااااااااااااَ الطُّ
ٔ
 بحَمْااااااااااااااااوِ ا

  

 

 

 

 

صٍأتٍ خاظعة هُجّبُ قائلّن:  رلبات:
ٔ
وا وبا  إصجَجْ. ِا رَبّ.   لِوقِف مُلُّ

ِ أُدخن ِا رَبّ هفٍصَ 
ٍّ َّ كَ رً ا بو ٍرِ وا وه و ا، إلّ كَ هُص لُّ.قلٍبُ  كَ ك وص لامُ بُّ ك خُ ، ولّملُ ظ لامٍ  د مُ نُّ دّ بَ جَ ، ف

 إصجَجْ. ِا رَبّ.        

 ن عٍأئلو                   ا وِ                   ا رَبّ وأدخُ                    مَّ لُ                   ًَ 
ٔ
                    دَ وطِ                   فجُ  كَ ط                   ٌا بش                   لامِ هعِ أ

َ
 ًٍظ                   عوا،  كَ ل

 إصجَجْ. ِا رَبّ.       إلّكَ هُصلُّ.

مّ  لو  ا ِ  ا رَبّ، هَ جعَ إ
ٔ
  عَ ن ثٍأطُ  جا

َ
 و د  ضٍ عل  َ جَ  كَ ك ودخٍل

ٔ
و  ا مجٍأط  عّن، ف  ُ خّاثِ  كَ ش  لُ ل  ي، فوَ ه  ت ألإ أ

 إصجَجْ. ِا رَبّ.       إلّكَ هُصلُّ.
 

لا :رثبة   نُ علِ ودما هُ ن ًذأ ألمعوَ إلّ عِ مِ ل جَ وا، ول َِ قجِ وَ ها وَ بزِ خُ ك الله وألإهشان بِ طارِ ٍم هُ بالصّ  الشَّ
لامل جبادَ هَ  كَ ذلِ لِ  ،واخٍثِ لإ بِّ ة ألخّر وألدُ رأدَ إ   ة.دبّ بمَ  ألشَّ

فرأد ألعائِ َِ 
ٔ
لٍن ثرثّلة ألشّلاملة ألشَّ جبادل أ  : لام فّما بّوٌم وًم ِرثِّ

صالِح ُّ صالِح بَعظُوا بعظًا )فل ُّ دوا مع الله، فل
َ
 (بَعظُوا بَعظًا، ألمشّحُ صال

ة ّّ  Conclusion with the Lord’s Prayer ألخجام بالصّلاة ألرّب

خٍذة من هاجاب 
ٔ
عّاد والكدِشّن بحش. ركس النوّشة  الذي صلاة العائلةًذى الصلٍات ما

ٔ
حاد والا

ٓ
ِحٍي علَ صلٍات الا

هطاهّة 
ٔ
اهّة الا ول  -الناخٍلّنّة الشرِ

ٔ
عٍ الفادي  –الجزء الا بان إخٍة ِش  2019بغدِدا  –العراق  –الواشر رً

باء النوّشة َُّ  :لراءةٌ من آ خُدّكَ، ِا مَنْ ل خدَّ لي، ب ن لُبطِ رّ ص امع
ٔ
ثَ عوك، ل ل ن أُخدِّ

ٔ
عطوُ أ

ٔ
هّ  أ

ٔ
ل ثُ درَك. ً ب  كبا

دل ُ خلاِجَ كَ  ب دل  ظ اعِكَ.ثِّ أِ لُ ملامً ا ِصِ فُ جَم الَ  َِ هزَل كَ خُبُّ كَ، فَمَ ن 
ٔ
ث ان، أ

ٔ
ب نِ أ

ٓ
مِ نَ ألمرمب ةِ إل َ جد ضٍ وط ّعٍ أ

ثٌ  ثُ بقِصَ جِكَ مُد دِّ د دِّ ُِ وَفّّ ك  فلّ فَ 
ٔ
رطِ وا فلّ فَ أ

ٔ
شجقص َ، فافَ تْ ب كَ رَمٍبَ ةٌ وَط ّعةٌ ف ُ أ ُِ   وف ُ جٍقِ م روبّنَ ل 

ثُ عوكَ ألفمُ إن خدَّ  ددِّ ُِ ي ملانٍ 
ٔ
 ، هطّد ألشعاهّن، ثرجمة ألب بٌوام صٍهُ(521ُ +)ِعقٍب ألشروج      ثَ أ

شع. المشّ  ثرثّلة  
 


